

Pressemitteilung

20. Juni 2023

Stadtwerke spenden für den guten Zweck

Im Rahmen einer Spendenaktion der Helfervereinigung des THW Hof e. V. hat Stadtwerke-Geschäftsführer Jean Petrahn zusammen mit dem Prokuristen und technischem Bereichsleiter Jürgen Bolz einen Spendenscheck in Höhe von 500,00 € an Sascha Schertel von der Helfervereinigung übergeben. „Wir bedanken uns für die reibungslose Zusammenarbeit mit dem Technischen Hilfswerk und unterstützen die Helfervereinigung sehr gerne mit einer Spende in Höhe von 500,00 €“, so Jean Petrahn. „Als kommunales Unternehmen sehen wir uns in der Pflicht, den Katastrophenschutz vor Ort zu fördern, um im Ernstfall die bestmögliche Hilfe erhalten zu können“, fügt Jürgen Bolz hinzu.

Die Helfervereinigung des THW Hof e. V. stärkt seit ihrer Gründung im Jahr 1986 den Katastrophenschutz in Stadt und Landkreis Hof und fördert die Jugendarbeit im Ortsverband. Nun soll ein Multifunktionsanhänger angeschafft werden, der im Katastrophenfall beispielsweise Sandsäcke, Bauholz oder Baumaschinen transportieren kann – und genau dafür wurde eine Spendenaktion gestartet, an der sich die Stadtwerke gerne beteiligen. Bei der Spendenaktion mit dem Namen „Hundert mal Hundert Projekt 2023“ werden 100 Sponsoren gesucht, die je 100,00 € spenden. Die Stadtwerke entschieden sich dazu, den Betrag auf 500,00 € aufzurunden.

Foto Spendenübergabe (v.l.n.r.): Prokurist und technischer Bereichsleiter Jürgen Bolz, Sascha Schertel (Helfervereinigung des THW Hof e. V.), Geschäftsführer Jean Petrahn

Stadtwerke Hof Holding | Öffentlichkeitsarbeit

Unterkotzauer Weg 25 | 95028 Hof | Tel.: 09281 812-0 | E-Mail: presse@stadtwerke-hof.de | www.stadtwerke-hof.de

Sitz der Gesellschaft: 95028 Hof | Reg.-Gericht Hof: HRB 2932

Aufsichtsratsvorsitzende Oberbürgermeisterin: Eva Döhla | Geschäftsführer: Dipl.-Kfm. Jean Petrahn